

viernes 8 de abril de 2022

# El Alcalde de Antequera preside la jura de cuatro nuevos abogados del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera

Francisco Cruz Sedano, Heidi Belén Vargas Picado, Ana Cano Cano y Manuel Peral Ibáñez han prometido o jurado su cargo cuatro nuevos abogados adscritos al Ilustre Colegio de Abogados de nuestra ciudad. El acto se ha celebrado en el mediodía de hoy en el Salón de Plenos.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el decano del Ilustre Colegio de Abogados, Luis Moreno, han presidido en el mediodía de hoy el acto de jura de cuatro nuevos abogados adscritos al Ilustre Colegio de Abogados de Antequera. Se trata de los nuevos letrados Francisco Cruz Sedano, Heidi Belén Vargas Picado, Ana Cano Cano y Manuel Peral Ibáñez, quienes han prometido o jurado sus respectivos cargos. Como padrinos han actuado, respectivamente, Francisco Matas, Rafael Carmona, Alejandro Iriso y Antonio Pérez. El acto se ha celebrado en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Antequera en

presencia de la junta directiva del Ilustre Colegio de Abogados y familiares de los respectivos nuevos letrados.

